

„Demo für Alle“ startet Städtetour für Ehe und Familie

[Veröffentlicht am 09.09.2017 von JouWatch](#)

Mit ihren bisherigen Stationen in München und Stuttgart startete die „*Ehe bleibt Ehe*“-Kampagne der Elterninitiativen „*Demo für alle*“ und „*CitizenGo*“ höchst erfolgreich. Mit Kundgebungen in zehn deutschen Großstädten in zehn Tagen wirbt „*Demo für Alle*“ für die Beibehaltung der Ehe von Mann und Frau und die traditionelle Familie aus Vater, Mutter und Kindern.

Kampagnenziel ist es, das vor der Sommerpause durch den Bundestag gepeitschte „*Ehe für alle*“-Gesetz zur Öffnung der Zivilehe für homosexuelle Partnerschaften vor dem Bundesverfassungsgericht überprüfen zu lassen und zu Fall zu bringen. Bereits jetzt sind über 220.000 Unterschriften durch „*Demo für Alle*“ und *CitizenGo* gesammelt worden, die zum Abschluss bei einer Kundgebung in Berlin am 15. September an Bundeskanzlerin *Angela Merkel* übergeben werden sollen. Seit zwei Tagen fahren die Aktivisten von „*Demo für Alle*“ mit dem knallig-orangefarbenen „*Bus der Meinungsfreiheit*“ durch die Gegend und bereits jetzt ist klar:



Demo für Alle - Bus der Meinungsfreiheit - Initiatorin Hedwig von Beverfoerde (Bild: Demo für Alle)

- „Wenn uns die Freiheit des Wortes etwas wert ist, dann dürfen wir nicht nachlassen und müssen unseren Kampf für die Meinungsfreiheit, für Ehe und Familie mit ganzer Kraft führen. Überall dort, wo wir mit unserem „Bus der Meinungsfreiheit“ bislang aufgetaucht sind, haben sich Linke und Autonome zusammengerottet und versucht, uns mit ihrem Geschrei mundtot zu machen.
- Doch genau dieses Gebaren zeigt die Panik der Linken. Keine Argumente können sie uns entgegensetzen, nur noch lautes Gekreische. Genau davon lassen wir uns nicht einschüchtern – im Gegenteil! Wir stehen fest als Fels in der linksbunt brodelnden Brandung für unsere Überzeugungen, für Ehe und Familie und für die Freiheit.
- Diesen Kampf können wir aber nicht allein führen – dafür brauchen wir Sie! Haben Sie Mut und kommen Sie zu uns. Stehen Sie mit uns gemeinsam für die Meinungsfreiheit. Die Zeit der Strategiegespräche ist vorbei. Also, weg vom PC und ran an den Bus!“, so die Initiatorin Hedwig von Beverfoerde.

Einmal quer durch Deutschland – 10 Tage 10 Städte für Ehe & Familie. Hier sind die Tourdaten:

- Sa. 9.9. 14 Uhr Wiesbaden, Luisenplatz
- So. 10.9. 13 Uhr Köln, Bahnhofsvorplatz
- Mo, 11.9. 16 Uhr Düsseldorf, Johannes Rau Platz
- Di, 12.9. 15 Uhr Hannover, Trammplatz
- Mi, 13.9. 15 Uhr, Kiel, Rathausplatz
- Do, 14.9. 15 Uhr, Dresden, Neumarkt
- Fr, 15.9. 15 Uhr, Berlin, vor dem Kanzleramt